

8.2.2008 - Publik-Forum

Gelbe Postkarten an den Münchner Erzbischof

»Der neue Erzbischof soll wissen, was das Kirchenvolk denkt!«, meinen die Reformer von Wir sind Kirche.
»Schreiben Sie dem neuen Erzbischof Ihre Bitten, Wünsche, Fragen und Gebete, damit er einen breiten Einblick in die pastorale Situation und die künftigen Herausforderungen gewinnt.« Deshalb verteilte die Kirchenvolksbewegung bei der Ankunft sowie nach dem Festgottesdienst von Erzbischof Reinhard Marx am Marienplatz und Liebfrauentom Hunderte gelber Postkarten.

Kontakt: Christian Weisner, Tel. 08131-260250
www.wir-sind-kirche.de, info@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 09.02.2008